

Discochart tanzen

TSC Olsberg bietet Workshop an

Olsberg.

Ein Discochart-Workshop mit einem ausgebildeten Tanztrainerpaar findet ab Montag, 14. März, um 19.30 Uhr im 14-täglichen Rhythmus und an zunächst sechs Abenden im Vereins-Tanzstudio des TSC Olsberg statt.

Sollte dieser auf hinreichendes Interesse stoßen, wird der Olsberger Tanzsportclub eine reguläre Trainingsgruppe einrichten, die in zwei Leistungsstufen Drehungen, Checks, Leger, Posen, Fall- und Hebefiguren lernt.

Der Discochart ist ein recht einfach zu erlernender Tanz mit einem 6-er Grundschrift und zeichnet sich durch Figurenreichtum und erotische Momente aus. Mitte der 1980er Jahre ist der Discochart, angelehnt an den Film Dirty Dancing, entstanden und wurde durch Elemente aus Salsa, Tango Argentino, Cha-Cha-Cha, Boogie-Woogie und Lambada beeinflusst.

Wie bei allen Workshops ist auch hier der Vereinsvorstand bemüht, Tanzpartner zu vermitteln.

Eine Anmeldung ist erwünscht, aber auch Kurzentlossene und Neugierige sind am ersten Veranstaltungstag willkommen.

i Weitere Infos und Anmeldung unter ☎ 0 29 62/23 00 oder www.tsc-olsberg.de.



Das Trainerpaar Eva und Wolfgang aus Geseke leitet den Discochart-Workshop.